

イベントでもりあげる！

# うたって！おどって！もりあげる！

大阪市では、BSよしもとと連携して「～2025年大阪・関西万博応援～うた自慢まち自慢大阪24区大会」を開催しました！

万博開催600日前の8/22(火)から、1か月間に渡り予選会が開催され、魅力あふれる『まち自慢』動画で競った結果、此花区が24区中1位に選ばれました！

昨年12/11(月)に『COOL JAPAN PARK OSAKA SSホール』で開催された決勝戦は、司会に西川きよしさん、審査員にオール巨人さんほか豪華キャストで行われ、此花区を含めた上位5区が出場しました。

此花区は1番手で、木に扮した高橋区長、サクラ・チューリップに扮した若手職員、このはちゃんやミャクミャクが、住吉神社地車(だんじり)会の方々の太鼓の演奏で大阪・関西万博のテーマソング『この地球の続きを』に合わせて歌とダンスを披露！

※サクラとチューリップは此花区の花

「予選会」24区中1位通過！



予選会動画はこちら



【問合】

まちづくり推進課(総合企画)

③1番窓口 ☎6466-9975



HP



## このはな万博 Vol.2 Smile Festa開催！

昨年12/2(土)・3(日)、『このはな万博Vol.2 Smile Festa』が此花区民一休ホールで開催されました。

オープニングセレモニーで、司会のかりんとうが万博開催500日前の11/30から前売入場チケットの販売が開始されたことに触れると、来場者からは「もうチケット買ったよ!」「空飛ぶクルマが楽しみ!」などの声が上がりました。

「万博に一番詳しい人です!」という紹介を受けて、高橋区長とミャクミャクが登場!「此花区から万博を盛り上げましょう」と挨拶がありました。



再利用した ペットボトルを 飾り付けた ランタンをみんなで点灯